
 
 

 

Requerimento Nº 004/2019 

                                                       

                                      “Solicitando cortes de árvores de eucalipto” 

 

   

                         Requeiro a mesa, na forma regimental, e após ouvido o Douto 

Plenário, que seja oficiado ao Sr. Luís Felipe Cazeiro, Gerente de Clientes da 

Empresa Energisa, solicitando lhe que junto ao setor competente fazer o corte 

de árvores de eucalipto na Avenida Joaquim de Paula Souza, próximo ao 

Posto São Judas Tadeu.  

                             

                        Justificativa: Esse pedido se faz importante sendo que as 

árvores estão encostando nos fios de alta tensão. 

                        Como estamos no período de fortes chuvas, o risco de queda 

dessas arvores se torna eminente.  

                        É importante ressaltar que a avenida onde se encontra as 

árvores é um local de muito trafego de veículos e pedestres, já foram feitos 

inúmeros pedidos para que se tome providência e nada foi resolvido até a 

presente data. 

                       Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já 

agradeço e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

                                                                                          

 

                                               

                              Vanderlei Lopes da silva        José Luiz Leonardi 

                                              Vereador                         Vereador 

                                        

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 18 de fevereiro de 2.019. 

 
 

 

 

 


